

Forums pour l'entourage

Conjointe

Par Profil supprimé Posté le 26/01/2020 à 09h17

Bonjour je me présente j ai 42 ans une fille de mon 1 er mariage de 14 ans j ai eu un divorce très difficile du déjà à la cocaine part mon ex mari qui lui a Jamais avoué j ai refais ma vie depuis 8 ans avec un homme qui lui a un fils il y a 10 jours vu l état de nos finances j ai pris la décision de rompre mais là je n ai pas pu mon conjoint m a avoué se droguee à la cocaine il l à fume depuis mon monde s écroulé j apprends tout les jours qu il doit de l argent beaucoup d argent autour de moi les gens viennent me voir tout les jours un nouveau sur la liste plus les huissiers etc je m en veux je n ai rien vu je lui en veut de m avoir menti je suis en colère triste tout à la fois même sur mon Lieu de travail j apprends qu il doit de l argent j ai honte

5 réponses

Moderateur - 05/02/2020 à 07h09

Bonjour Paysanne,

Nous comprenons votre situation difficile. Vous étiez sur le point de rompre avec votre conjoint. Pourquoi la nouvelle de sa consommation rend cette rupture impossible?

Auriez-vous la possibilité de vous éloigner quelque temps avec votre fille afin de prendre du recul et de réfléchir à ce que vous souhaitez faire plus durablement?

Bon courage

A bientôt

Profil supprimé - 25/02/2020 à 03h55

Bonjour j ai mis du temps à répondre j ai essayé mais il y a peu je me suis aperçu qu il a retiré des sous sur mon compte bancaire là je me suis senti encore plus trahi je l ai mis dehors sur un coup de colère la goutte de trop mais s est tellement dur je l aime tout les jours il m envoi des messages m appelle enfin voilà il dit qu il regrette que je lui donnes une dernière chance qu il se soigne comment arriver à pardonner passe au dessus de tout ses mensonges

Moderateur - 25/02/2020 à 08h55

Bonjour Paysanne,

Pour prendre une décision nous vous recommandons de vous baser sur des faits plutôt que sur vos sentiments, même si c'est évidemment difficile. A-t-il arrêté ? A-t-il arrêté de fréquenter les personnes avec qui il consomme ou qui lui fournissent ? Qui l'a aidé à arrêter ? A-t-il un suivi avec des professionnels des addictions ? Quels ont été les symptômes de cet arrêt ? A-t-il commencé à rembourser ses dettes ?

Donnez-vous aussi du temps avant de prendre une éventuelle décision de retour vers lui. Attendez notamment qu'il ait réellement arrêté depuis plusieurs mois.

S'il n'a pas arrêté vous retomberez dans les mêmes problèmes. Malheureusement, en matière d'addiction, une personne dépendante peut être amenée à dire tout et son contraire ou à dire une chose et en faire une autre. Ce n'est pas de la "méchanceté" mais c'est le besoin de se droguer qui prend le dessus sur les décisions rationnelles et les désirs.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 25/02/2020 à 09h07

Je vous remercie de votre écoute ça fait du bien de sentir quelqu'un qui nous comprend un peu

Moderateur - 25/02/2020 à 09h18

A votre service.

Si le besoin s'en fait sentir, n'hésitez pas à appeler notre ligne d'écoute, justement. Vous pourrez en parler à l'un de nos écoutants.

Drogues info service : 0 800 23 13 13 - appel anonyme et gratuit, 7j/7 de 8h à 2h.

Cordialement,

le modérateur.